

### Chronique diocésaine

— o —

— Mgr l'Auxiliaire, contrairement à notre attente, a continué, cette semaine encore, la visite pastorale, visitant successivement les paroisses de Saint-Amroise, du Village Huron, de Saint-Gérard, de l'Ancienne-Lore et de Saint-Augustin.

Monseigneur l'Archevêque, après avoir fait une ordination à Saint-Frédéric, reprendra la visite pastorale lundi prochain, au Pont-Rouge.

— Le Supérieur Général de la congrégation des Eudistes, le Très-Révérend Père Ange LeDoré, était de passage, mardi dernier, à l'archevêché. Il venait de la Côte Nord, où tous ses religieux du vicariat apostolique s'étaient réunis aux Sept-Iles, pour y faire leur retraite et y recevoir ses avis. Après avoir visité tous les établissements de sa congrégation dans l'Amérique Nord, le vénérable supérieur se rendra au Mexique, pour y examiner sur place des projets de fondation dans ce pays, puis, à la Colombie, dans l'Amérique du Sud, où les Pères Eudistes dirigent depuis un assez grand nombre d'années des grands séminaires.

— Ceux de nos lecteurs qui ont cru que le Directeur de la *Semaine religieuse* avait pu reprendre sa besogne après deux ou trois semaines de séjour à l'Hotel-Dieu, seront surpris (à la fois douloureusement et agréablement,) d'apprendre qu'il se lève depuis seulement trois ou quatre jours. Tout nous autorise à croire que cette première amélioration est le gage d'une convalescence qui, pour être quelque peu lente, n'en sera pas moins sûre. Nos lecteurs se joindront à nous pour qu'il en soit ainsi.

\*\*\*\*

### Les noces de Cana

APPARENTE DURETÉ DE JÉSUS ENVERS SA MÈRE

— o —

Saint Jean raconte dans le récit des noces de Cana, au chapitre second de son Evangile, que la sainte Vierge ayant dit, à Notre-Seigneur en parlant des époux : « Ils n'ont pas de vin » Jésus lui répondit : « Qu'y a-t-il entre vous et moi, ô femme ?